
 
ISTITUTO COMPRENSIVO “ALESSANDRO ANTONELLI” di BELLINZAGO NOV.SE 

 
 

VERBALE N. 21 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
Il giorno 30 del mese di maggio dell'anno 2018, alle ore 18.00 si è riunito, nei locali di questa 
Scuola, il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato in data 22-05-2018, per discutere e delibe-
rare in merito al seguente ordine del giorno: 
 
 1) Approvazione verbali seduta precedente;  

 2) Regolamento policy sicurezza informatica;  

 3) Centro estivo;  

 4) Regolamento Laboratorio informatica scuola primaria;  

 5) “Laboratori orientativi” organizzati dalle scuole secondaria di II grado;  

 6) Superamento tetto dell’adozione libri di testo scuola secondaria – Classe seconde;  

 7) Calendario scolastico;  

 8) Eventuale orario ridotto nelle prime settimane di scuola (plesso secondaria) a.s. 2018/2019  

 9) Radiazione residuo attivo PON;  

 10) Inserimento nel PTOF del PON “Competenze di base”;  

 11) Ampliamento Offerta formativa con i contributi del Comitato Genitori e Bellirun;  

 12) Orario plesso scuola primaria a. s. 2018/2019;  

 13) Orario plesso scuola dell’infanzia (pre-scuola);  

 14) Orario dell’ultimo giorno di scuola;  

 15) Richiesta attivazione di un corso a indirizzo musicale;  

 16) Viaggi di istruzione da rinviare al mese di settembre/ottobre a.s. 2018/2019;  

 17) Varie ed eventuali. 

Gli assenti e i presenti risultano come segue: 
 
  Consigliere         presente    assente 
 

 Sig. BOVIO Raffaella X  

  " MANFREDINO Cristina X  

  “ RABOZZI Paola X  

  “ SCOLARI Lorena  X 

  “ STEFANO Michela - Presidente  X  

  “      VACCAROLI Mara X  

  “ VELLA Celestina M. T. X  

  “ VITALETTI Stefano – Vice Presidente X  

Dott. ROMEO Silvana - Dirigente Scolastico X  

Ins.    BOTTA Eva X  

   “ FRATTINI Federica X  

   “ PRANDI Lucia  X 

   “ SONZINI Samantha X  

   “ ZUIN Romina X  

   “  BOVIO Simona X  

   “     GALLI Federica  X 

   “  TRIVELLA Marta X  

Sig. SACCO Irma X  

  “ SPINELLI Cono Benedetto X  

 
Verificata la presenza del numero legale si dà inizio alla seduta. 
 
Svolge funzione di segretario la docente Federica Frattini. 
 



 

Punto 1 - Approvazione verbale seduta precedente 

                                                DELIBERA 115/18 
Dopo aver letto il verbale, il Consiglio, all’unanimità approva il verbale della seduta precedente con 

propria delibera n. 115.  

 
Punto 2  - Regolamento policy sicurezza informatica 

                                                                                                                            DELIBERA 116/18 
La Dirigente spiega, ai membri del Consiglio d’Istituto, che una commissione, composta da docenti 
dell’Istituto, ha elaborato un documento, denominato Policy, che contiene un insieme di regole, di 
compiti e di buone pratiche per la gestione efficiente e un uso sicuro dei mezzi della tecnologia e 
della comunicazione in un ottica di educazione e prevenzione del cyberbullismo. 

Il Consiglio approva con delibera n. 116. 

 
Punto 3 - Centro estivo 

  DELIBERA 117/18 

La Dirigente sottopone all’attenzione del Consiglio d’Istituto una convenzione che regolamenta 
l’uso dei locali scolastici da parte di enti terzi che dovrà essere controfirmata dal Sindaco. La con-
cessione dei locali per lo svolgimento del “centro estivo” è pertanto subordinata alla stipula della 
convenzione. 

Il Consiglio approva con delibera n. 117. 

 
 
Punto 4 - Regolamento Laboratorio informatica scuola primaria 

DELIBERA 118/18 
Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il regolamento del laboratorio di informatica che si tro-

va nel plesso della scuola primaria con propria delibera n. 118. 

 

Punto 5 - “Laboratori orientativi” organizzati dalle scuole secondaria di II grado 

DELIBERA 119/18 

La professoressa Trivella spiega ai membri del Consiglio di Istituto che saranno organizzati dalle 
scuole secondarie di II grado dei “laboratori orientativi” gratuiti per gli studenti del secondo anno 
della scuola secondaria di primo grado. Per coloro che parteciperanno ai corsi estivi sarà 
necessario avere una tutela pertanto la scuola farà un’assicurazione per gli studenti. 

Il Consiglio di Istituto si esprime favorevolmente con propria delibera n. 119.  
 

 

Punto 6 - Superamento tetto dell’adozione libri di testo scuola secondaria – Classe seconde 

DELIBERA 120/18 

La Dirigente informa il Consiglio d’Istituto che, per l’adozione dei libri di testo della classi seconde 
della scuola secondaria di primo grado, è stato superato il tetto del 10 per cento. La spesa com-
plessiva per le famiglie sarà maggiorata di 5,15 euro. 

Il Consiglio d’Istituto prende atto e approva all’unanimità con delibera n. 120. 
 

 
Punto 7 - Calendario scolastico 

DELIBERA 121/18 

La Dirigente Scolastica legge al Consiglio il calendario per l’anno scolastico 2018-2019 e spiega la 
modifica del calendario regionale, proposta dal Collegio Docenti, che toglie il giorno di vacanza 
delle Ceneri per allungare di un giorno le vacanze di Pasqua. La Dirigente spiega ai Consiglio che 
le ore che si potranno perdere durante l’anno scolastico per una eventuale chiusura straordinaria 
dell’Istituto saranno recuperate con un sabato mattina. 

Il Consiglio approva con propria delibera n. 121. 

 

 

 

 



Punto 8 - Eventuale orario ridotto nelle prime settimane di scuola (plesso secondaria) a.s.   

2018/2019 

DELIBERA 122/18 

La Dirigente propone per la scuola secondaria di primo grado un orario ridotto per le prime setti-
mane di scuola in caso di mancanza di personale docente per ritardo di nomina. 

Il collegio approva all’unanimità con delibera n. 122. 

  

Punto 9 - Radiazione residuo attivo Pon 

DELIBERA 123/18 

La DSGA dell’Istituto Irma Sacco spiega ai componenti del Consiglio la necessità di annullare dal 
piano annuale la voce relativa all’entrata Pon, che non verrà riscossa a causa della rinuncia al 
progetto.  

Il Consiglio approva la radiazione del residuo attivo Pon con delibera n. 123. 

  

Punto 10 - Inserimento nel PTOF del PON “Competenze di base” 

DELIBERA 124/18 

Il progetto “Competenze di base” ha preso avvio dall’evidente difficoltà che manifestano molti al-
lievi nel raggiungere, attraverso un normale percorso scolastico, quegli obiettivi disciplinari, proget-
tuali, relazionali che, tradotti in competenze, sono necessari ad affrontare in modo adeguato una 
società in continuo cambiamento che richiede flessibilità e capacità di adattamento. Vuole però of-
frire anche uno stimolo per altri che, più pronti e curiosi, vogliono esplorare vari e differenti percor-
si. Ecco quindi la progettazione di percorsi linguistici, che per quanto riguarda le lingue comunita-
rie si avvarranno di docenti madrelingua, variamente modulati, ad ampio raggio, indirizzati con 
specificità diverse ad allievi della scuola secondaria di primo grado. Saranno volti a recuperare, 
consolidare e potenziare le competenze di base con attività laboratoriali, nelle quali il docente 
svolge la funzione di mediatore, proponendo attività da svolgersi in cooperative learning con l'uti-
lizzo di strumenti digitali, e gli allievi imparano facendo, in piccoli gruppi, mettendo in gioco le sin-
gole competenze per giungere ad un prodotto finale frutto dell’impegno di tutti. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità l’inserimento nel PTOF del progetto “Competenze di 
base” finanziato con fondi PON e realizzato dalle docenti di lingua comunitaria della scuola secon-

daria di primo grado con delibera n. 124. 

 

…omissis… 

 

Punto 12 - Orario scuola primaria a.s. 2018/2019 

DELIBERA 125/18 

L’insegnante Frattini Federica illustra al Consiglio la proposta emersa in Collegio Docenti che mo-
difica l’orario scolastico della scuola primaria a partire dal prossimo anno scolastico. 

Per rendere il tempo scuola più efficace, funzionale all’apprendimento e al successo formativo de-
gli studenti l’orario della scuola primaria subirà le seguenti modifiche: 

gli alunni iscritti al tempo pieno faranno lezione tutti i giorni dalle 8.00 alle 12.00 e dalle 14.00 alle 
16.00, la pausa mensa sarà dalle 12.00 alle 14.00. Gli alunni iscritti alle classi prime e seconde 
avranno l’obbligo di fermarsi a mensa mentre gli alunni di terza quarta e quinta avranno ancora la 
possibilità di andare a casa.  

Gli alunni del modulo faranno lezione dalle 8.00 alle 12.30 dal lunedì al giovedì, mentre finiranno 
alle 13.00 il venerdì. Il rientro pomeridiano sarà sempre nelle giornate di lunedì e mercoledì dalle 
14.00 alle 16.00. 

Sarà prevista la doppia campanella che suonerà alle 12.00 per il tempo pieno e alle 12.30 per il 
modulo dal lunedì al giovedì mentre al venerdì suonerà alle ore 13.00. 

L’intervallo della mattinata verrà anticipato di un quarto d’ora e sarà per tutti dalle 10.00 alle 10.15. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità con delibera n. 125. 

 

 

 

Punto 13 - Orario plesso scuola dell’infanzia (pre-scuola) 

DELIBERA 126/18 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità la variazione dell’orario della scuola dell’infanzia per 

l’attivazione del servizio di pre-scuola dalle ore 7.45 alle ore 8.15, con delibera n. 126. 

 

 



Punto 14 - Orario dell’ultimo giorno di scuola 

DELIBERA 127/18 

Il 9 giugno, ultimo giorno di scuola, gli alunni della scuola primaria e della scuola secondaria di 

primo grado faranno orario ridotto dalle 9.00 alle 12.00. Il Collegio approva con delibera n. 127. 

 

 

Punto 15 - Richiesta di attivazione di un corso a indirizzo musicale. 

 

La Dirigente informa il Consiglio dell’impossibilità di attivare un corso a indirizzo musicale alla 
scuola secondaria, come invece si auspicava, poiché non è stato concesso il personale docente 
necessario. 

 

 

Punto 16 -  Viaggi di istruzione da rinviare al mese di settembre/ottobre a.s. 2018/2019 

DELIBERA 128/18 

I viaggi d’istruzione previsti per l’anno scolastico in corso che non sono stati effettuati saranno ri-

mandati al prossimo anno scolastico. Il Collegio approva con delibera n. 128. 

 

 
…omissis… 

 

 

Esauriti gli argomenti, la seduta termina alle ore 20.15. 

 
 
             La Segretaria del C.I.                                                                         Il Presidente del C.I. 
             Ins. Federica Frattini                                                                        Sig.ra Michela Stefano 
 
 
 


